

85 Schützen im Wettbewerb

Ehrenbürgermeister Wolfgang-Dernedde-Pokal ausgeschossen

OSTERODE/SCHWIEGERSHAUSEN (up). Im Jahr 1999 stiftete der damalige Bürgermeister der Stadt Osterode, Wolfgang Dernedde, zwei Mannschaftspokale, die seit dieser Zeit einmal im Jahr unter den acht Schützenvereinigungen der Stadt Osterode ausgeschossen werden.

Seit 2009 wird nun dieser Wettbewerb, der die Schützenvereine zum gemeinsamen Tun zusammenführen soll, unter dem Namen „Schießen um den Wanderpokal des Ehrenbürgermeisters Wolfgang Dernedde“ ausgetragen. Auf dem Kleinkaliber-Schießstand der Schützenbrüderschaft Osterode kämpften 85 Schützinnen und Schützen, auf dem Luftgewehrstand 20 Jungschützen um die begehrten Trophäen. Alle Teilnehmer lobten die gute Organisation seitens des Veranstalters.

Beste Einzelschützen waren in diesem Jahr Christian Wedemeyer (SB Osterode) und Jennifer Beyger (SV Förste). Mannschaftssieger bei den Er-



Ehrenbürgermeister Wolfgang Dernedde (Mitte) mit Eckhard Bruchmann (Schießbrüderschaft Schwiegershausen) und Stefan Becker (Schützenbrüderschaft Freiheit).

FOTO: PINNO

wachsenen wurde die Schießbrüderschaft Schwiegershausen mit 733 Ringen, gefolgt von SB Osterode (724), SB Freiheit (709), SV Förste (696), SG Lerbach (693), SV Katzenstein

(689) und SV Dorste (649). Den Mannschaftspokal der Jungschützen gewann die SB Freiheit mit 719 Ringen vor SV Förste (643) und SB Osterode (379).